

Gesagt ist gesagt...

Geschrieben von: D.L.

Freitag, 16. Januar 2015 um 10:34

...nach dem Urteil des OLG München im Fall Claudia Pechstein

"Endlich wird die Überbedeutung des CAS und die Verdrängung staatlichen Rechts ausgehebelt", so der Heidelberger Sportrechtler Michael Lehner nach dem Urteil des Oberlandesgerichts München zum Vorteil der Eisschnellläuferin Claudia Pechstein, die den Weltverband wegen einer Sperre aufgrund angeblichen Dopings auf Schadenersatz in Höhe von 4,4 Millionen Euro verklagte. Vor dem höchsten internationalen Sportgericht, CAS, hatten u.a. auch mehrere Reiter jeweils den Kürzeren gezogen.